

**COMMUNIQUÉ
PRESSE**



Près de 495 000 € collectés au profit de la recherche contre le cancer menée au Centre Léon Bérard lors du Dîner de Gala : un record.

Lyon - Novembre 2023 - Le Centre Léon Bérard, centre de lutte contre le cancer de Lyon et Rhône-Alpes, a organisé la 6^{ème} édition de son dîner de Gala le 13 novembre 2023 au Marriott Lyon Cité Internationale. 33 entreprises et plusieurs donateurs se sont mobilisés pour participer à cet événement d'exception, organisé dans le cadre du centenaire du Centre. Près de 495 000 euros ont été collectés afin de financer la recherche contre le cancer menée au Centre Léon Bérard.

[Un événement prestigieux]

Organisé avec le soutien du Groupe Lavoirel Hotels, cette soirée festive et solidaire a réuni plus de 350 personnes, invitées aux tables des entreprises et grands donateurs.

Le menu de cette soirée d'exception a été élaboré par le chef Stéphane Buron, doublement étoilé au guide Michelin pour son restaurant le Chabichou à Courchevel.

[Un grand merci]

Le Centre Léon Bérard remercie sincèrement toutes les personnes et entreprises qui ont contribué au succès de cette soirée. En effet, les dons collectés, près de 495 000 euros, constituent un record !

Cette somme réunie grâce à la vente des tables, à un appel à dons *en live* et une tombola, participera au financement d'un équipement de recherche innovant, présenté lors de cette soirée.

Un grand merci aux partenaires qui ont permis de faire de cet événement une réussite, notamment les intervenants et les donateurs des lots de la tombola.

Au total, grâce aux 6 éditions du Dîner de Gala qui se tient depuis 2013, plus de 1 million d'euros ont été collectés pour financer des projets de recherche, des postes de doctorants ou des équipements de haute technologie.

Merci aux entreprises et grands donateurs :

Agi et associés, Arioste Immobilier, Biscuits Bouvard, Caisse d'Épargne Rhône Alpes, Centre Funéraire Rivière, CFDP Assurances, DELL Technologies, Diagonale Internationale, Emball'iso, EM2C Groupe, Filying 2010, Fondation des Notaires engagés du Rhône, GESCAP, GL Events, Groupama Rhône-Alpes Auvergne, Groupe Lavoirel Hôtels, Groupe SPI, Intermarché-Netto, Institut Mérieux, Jetfly Aviation, Le Nouveau Paysage, OL Fondation, PAREDES, Pierre Martinet, Relyens Mutual Insurance, Stromacare, Siemens, SOLEXIA, Sorovim Immobilier, Vatel Foundation, Vinci facilities, M. Aulas, M. Bataille, M. Bruhat, M. Lavoirel, M. Imberton, M. Rondot, M. Martinon, M. et Mme Sagot.

[Le mécénat au Centre Léon Bérard]

Le Dîner de Gala est un événement essentiel pour sensibiliser les entreprises de la région Rhône-Alpes à la lutte contre le cancer. Le Centre Léon Bérard développe une politique de mécénat forte, notamment sur le territoire régional. En moyenne, 150 entreprises soutiennent le Centre Léon Bérard chaque année (partenariats sur-mesure, challenges interentreprises, Dîners de Gala...). Un grand merci à elles !

Contact presse :

Julie Colomb – 04 69 85 61 85 - julie.colomb@lyon.unicancer.fr

A propos du Centre Léon Bérard, Centre de lutte contre le cancer

Le Centre Léon Bérard est membre du réseau Unicancer qui rassemble 18 Centres de lutte contre le cancer français et un établissement affilié. Il est reconnu comme un pôle de référence régional, national et international de cancérologie.

Installé à Lyon, 2^e métropole de France, le CLB assure une triple mission de soins, de recherche et d'enseignement, avec la volonté permanente d'accroître la qualité et l'accessibilité aux soins pour les patients atteints de cancer.

Il propose sur un seul site tous les examens diagnostiques, les traitements et le suivi de la personne pendant et après la maladie. Il accueille plus de 44 000 patients chaque année en hospitalisation, en consultation ou pour un examen et 6 000 nouvelles tumeurs sont diagnostiquées. Le Centre compte plus de 2 000 salariés dont 280 médecins, 600 chercheurs et 800 soignants.

Le continuum soins-recherche est une force du Centre Léon Bérard.

Sur son site médecins et chercheurs travaillent en collaboration étroite afin de raccourcir les délais entre les découvertes des laboratoires et leur application aux patients. Ainsi, chaque année, plus de 2000 patients sont inclus dans un des 300 essais cliniques ouverts aux inclusions.

Site internet: www.centreleonberard.fr

